

## Le premier article écrit avec la signalitique "LEN" - 1/2

"Digital Download Day Europe" : le !!!! \*\* semble la seule voie honorable. Qui téléchagera à 5 euros du MP3 pendant la semaine du 21 mars 2003 ?

Certainement pas moi et j'encourage d'ailleurs tout les lecteurs

Certes j'avoue que cet doit paraître irresponsable voir pueril à certain mais il s'agit avant tout de sanctionner la politique repressive et aggressive des majors musicales.

La méthode des bonbons, payants en plus, d'un coté et des grosses claques, gratuites celle là, de l'autre ne favorise pas la mise en place d'une entente cordiale entre consommateur et fournisseurs'.

Au contraire les derniéres avancées de la trop fameuse RIAA (la Recording Industry Association of America), nouveau \* de la toile, qui entend appeler à la délation des pirates et à la taxe dure contre les internautes ne peuvent pousser qu'à un seul comportement :

Faire que le !!! -- !!! Se developpe.

Donc Messieurs les pirates - c'est à dire nous tous - continuons ensemble sur la voie de la fraternité numérique.

Une prochaine étape pourrait être d'ailleurs aussi un appel au des artistes qui sortent des copies inviolables.

L'artiste a besoin de libertés pour s'exprimer... Nous aussi.

\*: Torquemada est le nom d'un célébre inquisiteur pendant la période de l'inquisition.

## UN? QUOI? Qu'est qu'il raconte celui là? J'ai rien compris!

Vous aller pourtant devoir vous y habituez!

Cet article est labellisée'LEN', c'est à dire qu'il respecte, par avance, nos futures lois républicaines.

## La nouvelle signalétique LEN, c'est quoi ? -> S'il vous plait, fermez là !

Voici le nouveau code en place pour France-Jeunes et pour l'ensemble de ses articles, histoire de se mettre en conformité avec les nouvelles lois en préparation dans notre grande et chére démocratie française donneuse de leçons universelles et intemporelles :

- Nous (tous les rédacteurs) ne citerons plus aucun nom propre dans nos articles, nous les remplaçerons par un &.
- Nous ne citerons plus aucun nom de marque dans nos articles, nous les remplaçerons par un |.
- Nous n'emploierons plus d'adjectifs négatifs ou péjoratifs pour quiconque, nous les remplaçerons par des \*.
- Nous ne dirons plus jamais ce que l'on pense, nous remplaçerons nos pensées déplacées par des ---.
- Nous éviterons de critiquer, nous remplaçerons nos critiques par des
- Nous dirons que du bien de tout le monde et surtout du gouvernement.



## Le premier article écrit avec la signalitique "LEN" - 2/2

Bien sur je demande à tous les amis qui suive France-Jeunes depuis longtemps d'utiliser cette petite signalitique dans leurs posts sur les articles, evidemment, sans quoi tout les articles seront supprimées.

Voici donc le premier article du nouveau France-Jeunes labellisé'LEN':

Quand la liberté d'expression rejoint l'art... C'est beau non ?

Si par hasard vous trouvez que cela nous empêche de nous exprimer convenablement vous pouvez toujours vous rendre sur <u>Odebi.org</u> et <u>signer la pétition (soutenu par Reporter Sans Frontière, la Ligue des Droits de l'Homme, La Fil, Zataz, Présence-Web, Grenouille....).</u>